

当院で分娩をいただく妊婦さんご家族の方へのお知らせ

新型コロナウイルス感染症の急激な再拡大に伴い、当面の間、  
**立ち合い分娩を休止**させていただきます。

新型コロナウイルスによる、いわゆる“第5波”の感染拡大が落ち着いた後、当院では昨年11月より立ち会い分娩を再開しておりました。

現在、世界中で新変異株（オミクロン株）を中心とした、これまでに類を見ない勢いの感染再拡大が生じており、国内においても年始から新規陽性患者数が急増しています。オミクロン株は重症化リスクは少ない反面、これまで以上に感染力が強く、ワクチン接種後の感染（ブレークスルー感染）例も大多数認められます。さらに年末年始の帰省や旅行の影響もあって、今後は前回は凌ぐ勢いで“第6波”の感染拡大が生じる可能性が極めて高いと考えられます。妊婦さんや新生児、他の入院患者さんを感染から守るため、当面の間、立ち合い分娩を再度休止させていただくこととなりました。

不安の中一人で出産に立ち向かわれる妊婦さん、傍で支え立ち合うことを楽しみにされていたご家族の方には大変申し訳なく存じますが、何卒ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。不安に寄り添い、少しでも安心してお産を迎えていただくことができるよう、スタッフ一丸となって皆様をお支えいたします。今後の感染の拡大状況を見ながら、慎重に再開時期を検討して参ります。

四国中央病院 産婦人科